
Semanario de información local, deportes y espectáculos. www.valledeelda.com Página 1 de 1

El portavoz del PP, Fran Muñoz, ha lamentado tras el
pleno ordinario que ha tenido lugar esta mañana que
una vez más no se ha presentado el proyecto para la
construcción de un nuevo edificio de Santa Infancia,
cuando las catas que faltaban ya se han hecho. Para
Muñoz “esta nueva edificación es lo más importante para
la  ciudad,  el  AMPA  escucha  excusa  tras  excusa,
siempre les dicen que va al próximo pleno y lo único
cierto es que el curso acabará y los niños seguirán en
barracones”.

Muñoz  ha  denunciado  que  hasta  que  no  se  eleve  el
proyecto a la Generalitat Elda “no recibirá ni un euro,
no moverán un papel porque ya anunciaron que el
Consell  tiene  como  prioridad  los  barracones”.  La
duda de los populares ha quedado reflejada en pleno,
pues  Muñoz  ha  preguntado  "¿Qué  pasa  con  Santa
Infancia?".  De  la  misma forma lamenta  que  tampoco
hayan ido a pleno las becas de transporte universitario ni
las ayudas a asociaciones juveniles.

El PP critica que el proyecto de Santa Infancia siga
sin presentarse al Plan Edificant
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